

写

全軟野連発第 128 号

令和 5 年 5 月 10 日

各都道府県支部
理事長様

公益財団法人全日本軟式野球連盟

専務理事 小林三郎



新型コロナウイルス感染症予防対策ガイドラインの廃止について(通知)

時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症について、感染症法上の部類が 5 類感染症に位置付けられたことを受けて、これまで本連盟で作成してきた新型コロナウイルス感染症予防対策ガイドラインを令和 5 年 5 月 10 日にて廃止いたします。

ただし、試合開始前および試合終了後の整列方法については、2023 年シーズンはコロナ禍と同様の形式を適用し、2024 年シーズンからはコロナ禍前の従来の形式といたします。

また、ガイドラインは廃止いたしますが、一般的な感染症予防対策を各個人で実施していただることになりますので、健康管理ならびにマスクの着脱判断、三密の回避や諸施設等の換気などについては、引き続き注意していただきますようお願い致します。

最後に、軟式野球に関わる全ての皆さん、健康で安全・安心して軟式野球を親しみ、楽しめるよう引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

以上、何卒よろしくお願い致します。